



La ciencia aumentará y habrá señales en el cielo

■ **Helmut Kauffmann Chivano**

Dr. en Teología- Magíster en Liderazgo Pedagógico.

La escatología cristiana busca estudiar y discutir temas como la muerte y el más allá, el cielo y el infierno, la segunda venida de Jesús, la resurrección de los muertos, el rapto, la tribulación, el milenarismo, el fin del mundo, el Juicio Final y el Nuevo Cielo y la Nueva Tierra en el mundo venidero. De hecho, la Biblia es un libro profético que anuncia los sucesos que acontecerán en este planeta. «*Pero tú, Daniel, guarda en secreto las palabras y sella el libro hasta el tiempo del fin, pues muchos andarán de un lado a otro tratando de aumentar su conocimiento.*»

El aumento de la ciencia es una profecía que, en toda la historia humana, nuestra generación es la que ha sido capaz de experimentar los avances tecnológicos de mayor relevancia en la historia humana. Inclusive, nuestros ojos han logrado ver cosas que jamás hubiésemos pensado que fuesen posibles. La ciencia es el término utilizado para definir el conocimiento y los avan-

ces que el hombre ha sido capaz de desarrollar, en base al conocimiento y al estudio. ¿Pudo la Biblia predecir el aumento de la ciencia? Antes de responder esta pregunta, me gustaría comentarte que la Biblia no solamente predijo el avance de la ciencia, más bien la contrasta con el conocimiento de Dios, siendo su conocimiento infinito.

Mientras que el hombre se jacta del conocimiento, debe de recordar que su intelecto es incompleto, no llegando a conocer el momento en el que dejará este mundo. También debe de recordar, que Dios es capaz de quitarle la sabiduría adquirida, si a Él así le place, haciendo el conocimiento del hombre vano, cómo también puede darle la inteligencia al humilde y al menesteroso de acuerdo a Isaías 44:25. Vemos que la Biblia también anticiparía por medio de una profecía bíblica, que la ciencia se aumentaría al fin de los tiempos, tal como lo vemos en Daniel 12:4. Notemos que a Daniel, se le da la clave de lo que ocurriría en el futuro.

¿Quién podría imaginar que un libro

antiguo predeciría el futuro? Sin embargo, no solamente predijo el futuro, sino además nosotros somos capaces de palpar y disfrutar de ese aumento de la ciencia en el mundo, desde computadoras, robots, imágenes tridimensionales, la cura para enfermedades imposibles, casas con sistemas sofisticados, científicos descubriendo partículas perdidas, hombres diseñando atracciones mecánicas o parques de diversiones modernos, edificios que hablan, teléfonos capaces de hacer cosas jamás inimaginables, la vista de la tierra desde satélites, predicción del tiempo, baños inteligentes, etc. etc. etc. Todo esto, nos daría una señal que anunciaría el principio del fin. Cuando la Biblia se refiere a sellar el libro, esta palabra viene de **sfragizo**, y significa seguridad y permanencia; es decir, tiene el sello de Dios como garantía, de que la profecía se cumplirá tal y como fue escrita. La Palabra de Dios predijo para 'el tiempo del fin' un sorprendente aumento de la ciencia y del conocimiento humano en general. Estamos viviendo en esa generación.